

BANK MEGA MERESMIKAN RELOKASI KANTOR REGIONAL SURABAYA DAN KANTOR CABANG SURABAYA - TRANS ICON

Surabaya 5 Agustus 2022. PT Bank Mega Tbk (selanjutnya disebut “Bank Mega”) melakukan seremonial peresmian relokasi Kantor Regional Surabaya dan Kantor Cabang Surabaya - Trans Icon dan pembukaan Kantor Cabang Bank Mega - Trans Icon, Surabaya. Seremoni peresmian tersebut dilakukan oleh Chairman CT Corp dan Komisaris Utama Bank Mega Chairul Tanjung didampingi oleh Direktur Utama Bank Mega Kostaman Thayib, dan Direktur Pengawasan LJK 1 - Otoritas Jasa Keuangan Regional 4, Jawa Timur, Triyoga Laskito dan Regional Head Surabaya, Theresia Sandhora Alfonceia. Selain itu, hadir juga Wakil Komisaris Utama Bank Mega, Yungky Setiawan, Komisaris Independen Bank Mega Lambock V Nahattands dan Direktur Bank Mega, Madi Lazuardi.

Dalam sambutannya, Regional Head Bank Mega Surabaya, Theresia Sandhora Alfonceia mengatakan bahwa Wilayah Bank Mega Surabaya dibentuk pada tahun 2005. Dengan diresmikannya pembukaan Kantor Cabang Trans Icon - Surabaya, saat ini Bank Mega Wilayah Surabaya membawahi 63 jaringan kantor, yang tersebar di Jawa Timur, Bali, Nusa Tenggara Barat dan Nusa Tenggara Timur. Secara nasional, Bank Mega kini memiliki 391 jaringan kantor yang tersebar dari Sumatera hingga Papua.

Melihat pertumbuhan Bank Mega Surabaya, serta potensi bisnis yang sangat menjanjikan, maka manajemen memutuskan untuk merelokasi Kantor Wilayah Surabaya, ke Gedung Trans Icon yang merupakan *landmark* baru di kota Surabaya. Dengan demikian, lokasi Bank Mega menjadi lebih strategis, dan semakin representatif, sehingga dapat memberikan layanan yang lebih nyaman dan lebih baik lagi kepada para nasabah.

Bank Mega menempati gedung Trans Icon Surabaya Tower D, dan secara resmi tower D bernama Menara Bank Mega Surabaya.

Bank Mega juga telah melakukan transformasi bisnis model menuju digital ekosistem sehingga dapat menjadi *one stop solution banking* bagi nasabah. Proses transformasi ini sebagai upaya adaptasi yang dilakukan sesuai dengan perkembangan zaman dan perubahan gaya hidup ke arah yang lebih digital, sehingga kebutuhan terkini Nasabah berupa layanan digital banking dapat dipenuhi oleh Bank Mega.

Saat ini, Bank Mega telah memiliki layanan perbankan digital berupa aplikasi mobile banking bernama M-Smile. Layanan yang dapat dilakukan melalui **M-Smile** antara lain pembukaan produk tabungan, deposito, dan kartu kredit serta uang elektronik, tarik tunai tanpa kartu di ATM Bank Mega, transaksi QR di merchant, pembelian produk wealth management yaitu reksadana dan obligasi perdana.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Kantor Pusat:

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
christiana.damanik@bankmega.com
T: 082208220882

Kantor Wilayah:

Theecia Sandora Alfonceiaik
Regional Head Surabaya
sandhora@bankmega.com
T: 082208225593